Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 86 m2
Réference 83252482
Prix 448 800 €

Fayence
Maison a vendre (83440)
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Fayence : maison de 3 pieces de 86m?2 rénovée avec des matériaux de qualité
(climatisation réversible, double vitrage), sur un terrain de 8828m2 (zone naturelle).
Possibilité d'agrandissement de 30m2 au sol (soit 60m2 sur 2 niveaux).Elle est
composée au niveau principal : d'un séjour/cuisine équipée de 45m2.A ['étage
inférieur : 2 belles chambres avec placards et une salle de douche/WC.Au calme
absolu, vue dégagée sur les collines et sans vis-a-vis. Taxe fonciere : 42 euros.Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : ...

Fayence: 3-room house of 86m?2 renovated with quality materials (reversible air
conditioning, double glazing), on land of 8828m? (natural area). Possibility of
expanding by 30m? on the ground (60m2 on 2 levels).lt's composed on the main
level: a living room/equipped kitchen of 45m2.0n the lower floor: 2 beautiful
bedrooms with cupboards and a shower room/toilet.In absolute calm,
unobstructed view of the hills and not overlooked.Property tax: 42 eurosinformation

on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ELITE PROPERTIES
26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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